



<3階の掲示物>



学校教育目標

- ・意欲をもち 自主的に学習する生徒
- ・人と郷土を愛し 進んで奉仕する生徒
- ・健康で はつらつとした生徒

《職業人講話、生き方を考えよう！》

11月28日(月)に第1学年において、第1回職業人講話を司法書士の永山伸一先生をお招きして「職業人としての司法書士」という演題で開催しました。講話では「司法書士について」「職業は人を作る」「良き人格は、いかなる職業もできる」等これから人生という道を歩いて行く生徒達に示唆を与えてくれました。特に「何者でもない者は、何者にでもなる可能性をもっている」という言葉に多くの生徒がうなずいていました。これからも中学校での様々な学びを通して、自分の生き方について考えていくと思います。一人ひとりが豊かな人生を歩めるよう、ご家庭でも応援するとともにご助言・ご支援をお願いいたします。



<米田さんのお礼の言葉>

《思春期講座、自己決定する力をつけよう！》

11月28日(月)に第3学年において、思春期講座を開催しました。講師として、市健康増進課の柴山幸奈助産師さんと関口和加子保健師さんに来ていただきました。感染症予防対策のため、オンラインで実施しました。「自己決定～大切な命～」という演題で、前半は「思春期の心と身体」について、プレゼンテーションを用いて、分かりやすく説明してもらいました。後半は、生まれながら持っている『命の力』を大切にするために、「自分を大切にすること、相手を大切にすること」を改めて確認をしました。どのクラスも真剣な眼差しで話を聞いていました。今日学んだことや気付いたことを今後の生活に生かしていくと思います。ご家庭でも必要に応じて相談に乗るなど、ご支援よろしくをお願いいたします。



<思春期講座>

《生徒会選挙、みんなの生徒会！》

11月29日(火)に令和4年度生徒会役員選挙立会演説会及び選挙を実施しました。立会演説会は、各教室に映像を流して視聴しました。選挙管理員長の陣在桜恵海さんから話の後、1年生5名、2年生7名の候補者が演説をしました。候補者全員が学校生活を前向きに考えた素晴らしい演説でした。立会演説会の映像を視聴した後、学年ごとに選挙を行いました。投票箱は、下野市の議事課にお借りした本物を使用しました。11月30日(水)の昼の放送で選挙結果を全校生徒に知らせました。結果は、下記の通りです。



<投票の様子>

選ばれた生徒会役員と全校生徒が一緒になって、良き伝統を引き継いでさらに素晴らしい学校にしていくことを期待しています。保護者の皆様もご支援よろしくをお願いいたします。

役職	年組	氏名	役職	年組	氏名
会長	2-3	齋藤 京子	庶務・会計	2-4	米内 悠人
副会長	2-5	遠藤 志峰	庶務・会計	1-2	野澤 凜々香
副会長	1-2	藪井 菜結	庶務・会計	1-3	吉田 優
庶務・会計	2-1	佐間田 源			



<金管六重奏>

《アンサンブルコンテスト、響け復興のハーモニー！》

12月3日(土)に令和4年度第15回県南地区アンサンブルコンテストが「葛生あくつプラザ」で開催されました。本校からは下記の3グループが出場しました。練習時間が十分に取れない中、3グループとも気持ちのこもった演奏を聴かせてくれました。今後もご支援よろしくをお願いいたします。

ジャンル	演奏曲	演奏者(プログラムより抜粋)
金管六重奏	3つの花	新井菜緒、牧野花音、安田彩乃、増山美花、福岡甫、高山莉樹
木管八重奏	「スラブ舞曲」より	福田彩那、村上結蘭、渡會唄音、小島萌花、椎名愛結、高島由衣、佐間田源、阿部文香
管楽六重奏	ジークフリート	佐藤鈴子、三井実央、柿本心優、大橋幸來、青木昂太、神戸雲百

《校内駅伝大会、禪と気持ちをつなごう！》

12月2日(金)に令和4年度校内駅伝大会を国分寺運動公園及び周辺の農業用道路を使用して実施しました。当日は、天候に恵まれ絶好の駅伝日和になりました。生徒達は、駅伝大会の目的である「学級団結を図る」「健康の増進を図る」「達成感を味わう」を実現して、全力疾走、全力応援で思い出に残る駅伝大会にしてくれました。応援に駆け付けていただいた保護者、地域の皆様には、生徒達への温かい声援ありがとうございました。



<開会式：阿部会長挨拶>



<1区：一斉にスタート>



<3年5組が1位でゴール>



<表彰式>

《読み聞かせ、小中交流で成長しよう！》

12月1日(木)に国分寺小学校、12月5日(月)に国分寺東小学校へ中学生が読み聞かせに行きました。国分寺地区の読み聞かせボランティアの方々に指導していただいた通り、一人ひとりが工夫をしながら行いました。今後も児童・生徒のために国分寺中学校区の小中交流を推進して参りますので、ご支援・ご協力お願いいたします。



<国分寺小学校>



<国分寺東小学校>

《新入生オリエンテーション、一緒に学ぼう！》

12月6日(火)に令和4年度新入生オリエンテーションを行いました。令和5年度入学予定の新入生と保護者に来校してもらい、中学校の生活について、生徒会役員が映像等を使って説明しました。終了後、部活動を自由に参観してもらいました。新入生の皆さんが4月に入学してくるのを心よりお待ちしております。



<説明の様子>

《授業研究会、主体的に学ぶ生徒の育成！》

12月7日(水)に東京大学名誉教授の佐藤学先生を指導者にお招きして令和4年度授業研究会を実施しました。5校時の焦点授業(1年4組理科「光と音」授業者：赤石一樹先生)を全教職員で参観しました。講話では、焦点授業の指導・助言と「ポストコロナ時代の学びのイノベーション」という題で「探究」と「共同」をキーワードに子ども達が生涯学べるようご示唆をいただきました。今後も学びのデザインやコーディネーションの具現化を図り、主体的に学ぶ生徒の育成に努めて参ります。



<1年4組理科>

《職業人の話を聞く会、生き方を学ぼう！》

12月13日(火)に職業人の話を聞く会を第1学年において、7講座で13名の講師の方をお招きして実施しました。どの講座も生徒達は、目を輝かせて話を聴いていました。自分の夢や生き方について、改めて考える貴重な機会になりました。ご家庭でも将来について話題にしてみてください。

お仕事	講師名	お仕事	講師名
自衛官	菊地義明さん、八幡佳恵さん	プロ野球選手	佐々木斗夢さん、櫻井瑠海さん
呉服店社長	市川勝美さん(元ディズニーランド勤務)	地域おこし隊	鈴木祐磨さん
ぴっころ保育園園長	山中悟さん	警察犬訓練所所長	池上行雄さん(他4名)
山岳ガイド	吉田春彦さん		



<自衛隊>



<山岳ガイド>



<プロ野球選手>



<地域おこし隊>



<警察犬訓練所>

《授業参観・学年懇談会・PTA研修、お世話になりました！》

12月16日(金)の授業参観・学年懇談会・PTA研修たいへんお世話になりました。入学または進級して、約9か月が過ぎました。お子さんの成長が見られたと思います。今後も学校・家庭・地域で生徒達を育てていければと考えております。また、駐車場では、ご不便かけますが、ご理解・ご協力お願いいたします。

学校だより「いしずえ」を学校のホームページに掲載しておりますので、ぜひご覧ください。

QRコードをカメラで読み込んでご覧ください。

URL http://www.school.shimotsuke.ed.jp/j_school/kokutyu/index.html

